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平成２８年度が始まり，あっという間にひと月が経ちました。

今年度本校は，２０１名の新入生を迎えることができました。

有り難いことです。希望に燃えて本校を受検し難関を突破した

生徒たちには，合格発表の感動と入学時の初心を忘れることな

く，充実した高校生活を送ってもらいたいと思います。

入学式は４月７日（木）にアクロスで行われました。（写真

左）昨年９月１０日（木）の大雨・鬼怒川増水・田川逆流によ

り水没して使用不能となった体育館床の工事はその時はまだ終わっていなかったためで

す。校舎の１階部分は，新年度４月には復旧工事を完了し，事務室・校長室・会議室・保

健室等が２階の応急室から本来の１階に戻ることができました。感慨無量でした。

左の写真は本館１階の水没直後の事務室で

す。右は新しくなった現在の事務室です。明

るく生まれ変わった事務室ではやはりモチベ

ーションが違います。どんどん仕事を片づけ

ていきます。

左は保健室です。ベッド・仕切りカーテン

・保健調査票・応急処置用具等全てがみなだ

めになりました。でも，水没翌日にはこの部

屋の主は休日出勤して片づけや書類干しなど

を頑張っていました。そして今の保健室（右）

があります。床がピカピカです。

左は水害直後の校長室です。この日以来福

田洋治前校長先生は，ご退職の日までこの部

屋へもどることができませんでした。大変悔

しい思いをされたのではないかと思います。

机もソファーも本棚も金庫も全て使えなくな

ってしまいました。しかし半年かかって校長

室も右の写真のように生まれ変わりました。誰もが何でも相談できる，明るく入りやすい

開かれた校長室です。福田前校長先生，一度おいでください。お待ちしております。川松

校長先生と一緒に当時の苦労話でもしましょう。

上は体育館の床を写したものです。床の木目を見てください。以前の床よりも木目が細

かく，まるでボーリング場の床のようです。この日５月６日（金）の６限は，体育館復旧

後最初の学校行事で，運動部の壮行会が行われました。各部員がステージ上で今年の目標

や決意を述べました。待ちに待った環境がついに整いました。今までの苦労や忍耐の成果

を爆発させ，大いに活躍して欲しいと思っています。期待しています。
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